
Grazie a tutti i cittadini che hanno espresso fiducia e sostegno al nostro progetto! 
 

Anche se non abbiamo raggiunto la soglia di sbarramento, il vostro sostegno ci ha onorato,       

soprattutto visto alla luce del poco tempo e degli esigui mezzi, a nostra disposizione.  

La cosa che ci soddisfa di più è la conferma che c’è ancora spazio per la BUONA POLITICA. 
 

Forse e senza forse, dovevamo crederci di più, risultando più convincenti, ma abbiamo dovuto 

scontrarci contro candidature “civetta”, cioè pensate dai soliti gruppi di potere, per impedire una 

autonoma ed efficace rappresentanza del nostro Quartiere nel Consiglio comunale. 
 

A tutti gli altri, a tutti quelli che non hanno creduto nel progetto della Lista civica  

“Quartiere Cecilia”, permetteteci di fare alcune considerazioni… 
 

A chi ha accettato una candidatura di disturbo, sottraendo la possibilità di rappresentare le esigen-

ze del nostro Quartiere, e ingrossando la sacca di schieramenti lontani e completamente indiffe-

renti ai nostri reali e quotidiani problemi, vogliamo dire che non permetteremo che la politica sia 

ancora usata per sfruttare risorse di tutti, per fini personali e privatistici. 
 

La raccolta di voti, o la richiesta di adesione ad un progetto politico è cosa troppo seria per       

lasciarla all’improvvisazione; la prossima volta fatelo, condividendo le vostre idee e il vostro   

impegno, collaborando con noi, unendovi a noi, in modo che le vostre giuste aspirazioni possano    

andare di pari passo con il bene della collettività. 
 

A chi ha scelto la strada della vecchia politica, cioè di sostenere ancora vecchi volti, snobbando il 

nostro sforzo, scegliendo la strada dell’interesse di pochi, rispetto al bene di tutti, dimenticando 

completamente le tante e tante promesse, mai mantenute, chiediamo che cosa si aspettano, oggi, 

alla luce dei risultati? 
 

A quelli che ancora una volta hanno deciso di vendere il proprio voto per pochi spiccioli o false 

promesse, vogliamo ricordare che, in cambio di niente, hanno allargato lo spazio all’illegalità ed 

all’abbandono istituzionale. 
 

Noi continueremo a mettere a disposizione dei cittadini tutte le nostre capacità ed il nostro tempo 

con l’ Associazione Giorgio La Pira ed invitiamo tutti voi a sostenerne le iniziative, attraverso  

una partecipazione attiva che dimostri che il nostro Quartiere si è svegliato e che si sente pronto 

a migliorare se stesso e la qualità della  nostra vita. 

 

Marino Cinelli                                                                      Matteo Lupelli 

GRAZIE… 

Associazione Giorgio La Pira 


